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Kantonsrat St.Gallen 61.07.44 

 

 

 

Einfache Anfrage Ricklin-Benken: 

«Einsatz von Herbiziden beim Strassenunterhalt 

 

 

Verschiedene Bürgerinnen und Bürger glauben festgestellt zu haben, dass im Linthgebiet in 

den letzten Monaten beim Unterhalt von Strassenrändern Herbizide eingesetzt worden seien. 

 

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Gibt es Richtlinien des zuständigen Departementes, welche den Einsatz von Herbiziden 

beim Strassenunterhalt im Kanton St.Gallen regeln bzw. erlauben? 

 

2. Wenn ja, wird die Einhaltung dieser Richtlinien kontrolliert und allenfalls durch wen? 

 

3. Gibt es Pläne, auf den Einsatz von Herbiziden ganz zu verzichten und unschädlichere 

Pflegemethoden einzusetzen?» 

 

 

26. November 2007 Ricklin-Benken 
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